

Liebe Vereinskolleginen

Kürzlich, beim Apero unseres Weihnachtsessens, besuchte uns ganz unerwartet der Samichlaus und der Schmutzli. Vermutlich auch Internet sei Dank, wusste er viel über unsere Feierlichkeiten und unsere Tätigkeiten dieses Jahr zu berichten. Dank meinen guten Kontakten, stellte er mir seine Unterlagen zur Verfügung.

Ich möchte mit Euch nochmals, wenn vielleicht und nicht mehr ganz so weihnachtlich Revue passieren lassen.

Jubiläum: grandioses Fest ganz nach D/FTV Manier, man oder Mann sah überall Chicken. Beim Anstehen beim Grill oder am Grill, alles war immer in Bewegung, so wie in unseren Turnstunden

Vereinsreise: Seniorinnen reisen ins Gebiet der bekanntesten und beliebtesten Torte, in den Schwarzwald Damen und Frauen, und auch männliche Geschöpfe steuern in Chappeler Chilbi T-Shirt nach München. Wo ist all das Bier hin?

Chilbi: in Dirndel servierten wir in unserem bekannten Stübli, wir waren gem. Samichlaus diesmal mehr ein Gaumenschmaus für die Augen

Vereinsmeister: mal was Neues, Anlass wurde auch beim MTV trotz geringer Teilnahme gelobt

TU: Mamma mia, sehr grosse Beteiligung, zahlreiche Kinder und neue Mitglieder auf der Bühne. Die Tu fand beim Publikum und der Turnerfamilie grossen Anklang. Speziell erwähnte der Samichlaus auch den unterhaltsamen und gelungenen roten Faden

Chappel News: grossartiger Bericht mit tollen Fotos, Danke Coni, merci merci

Abschlussapero: ein familiärer und feierlicher Abschluss unseres Vereinsjahres

Samichlaus: der Samichlaus beschenkte uns noch und erzählte uns eine wunderbare Geschichte.

Und auch wir schrieben Geschichte, 50 Jahre D/FTV Kappel und das grösste Geschenk ist und bleibt unsere Freundschaft und unsere Verbundenheit in und neben dem Sport. Allen die dieses Jahr und auch vorher etwas zum guten Gelingen beigetragen haben.

Herzliches „Vergeltsgott.“

Christina Wyss